

Reconocen a docentes de la UAA por años de servicio



BOLETÍN 187

- El personal académico funge como engranaje entre los jóvenes y el conocimiento, la investigación y el desarrollo comunitario.
- La rectora de la UAA invitó a los homenajeados a seguir haciendo de esta casa de estudios una institución vigente y capaz de responder a las necesidades educativas de nuestra época.

A través de una ceremonia de homenaje, la Universidad Autónoma de Aguascalientes reconoció a más de 200 docentes, quienes, con libertad de cátedra y pluralidad de pensamiento, han ejercido su vocación en esta casa de estudios desde hace 10 o hasta 50 años.

Durante el solemne evento, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, expresó a los homenajeados que la grandeza de la universidad reside en gran parte en su trabajo acumulado, en su ejemplo y su temple, en su ánimo de servir a la sociedad y en la lealtad que han tenido para con la noble y hermosa vocación de la docencia.

Asimismo, compartió que, desde su experiencia en estos 25 años de servicio como académica de la UAA, las y los docentes de esta institución siempre han mostrado su capacidad para renovarse y lograr que sus contenidos y técnicas continúen siendo vigentes e interesantes para cada nueva generación, por lo que esta capacidad deja entrever la fortaleza y temple del profesorado, así como

su creatividad y el claro amor por su trabajo.

Por otra parte, la rectora de la UAA reiteró el apoyo y agradecimiento desde la actual administración para encauzar las ideas y propuestas que surjan desde la comunidad universitaria. Finalmente, invitó a los académicos a seguir haciendo de esta institución una casa de estudios capaz de responder a las necesidades educativas de nuestra época, a fin de conservar ese importante lugar que tiene en el estado de Aguascalientes, como faro de formación, investigación, arte y cultura.

En otro momento, la Lic. Ernestina León Rodríguez, oradora de este evento, apuntó que ser docente es sembrar en los alumnos pequeñas semillas no solo de conocimientos, sino también de valores, impulsos y ejemplos con los que construirán su propia vida. En este sentido, expresó que el personal académico funge como engranaje entre los jóvenes y el conocimiento, la investigación y su realización personal.

De este modo, reconoció la loable labor de los maestros, quienes, ante los tiempos que se viven actualmente, han tenido que enfrentar nuevos retos, aprender nuevos procesos de enseñanza y realizar un esfuerzo sostenido que implicó adentrarse en distintas tecnologías.

La ceremonia de homenaje, realizada en el Salón Universitario de Usos Múltiples, contó con la presencia de la Dra. Kalina Isela Martínez Martínez, presidenta de la H. Junta de Gobierno; el Mtro. Juan José Shaadi Rodríguez, secretario general de la UAA; el Dr. Jorge Antonio Rangel Magdaleno, presidente de la Asociación de Catedráticos e Investigadores de la UAA (ACIUAA); integrantes de la H. Junta de Gobierno, ex rectores, integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria y de la ACIUAA, así como familiares de los homenajeados.

---000--- Ciudad Universitaria 17 de mayo del 2023